



ERIC ALLENDE

Raphael se recupera tras ser internado de urgencia

A una serie de chequeos médicos se sometió ayer el cantante español, luego que la tarde del martes último fuera hospitalizado de urgencia, mientras grababa un especial de Navidad en Madrid. Exámenes neurológicos descartaron que fuera un ACV. Estuvo junto a su esposa, Natalia Figueroa, y sus tres hijos, quienes dijeron que ahora "está bien". Por decisión de su familia, ayer fue trasladado desde el Hospital Clínico San Carlos al Hospital Universitario, dados sus antecedentes y para hacer el seguimiento médico. Raphael recibió muestras de cariño de colegas, entre ellas de Julio Iglesias, quien señaló: "Deseo que te recuperes ya, inmediatamente, y que termines este año cantando a tantas y tantas gentes que te aman. Te admiro y te quiero mucho, mi compañero de vida".